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Luiz Martins cobra solução para os 
bondes
A Comissão de Transportes da Assembleia Legislativa do Rio 
(Alerj), comprometeu-se a encaminhar todas as exigências de 
melhorias no sistema do Bonde de Santa Teresa, feitas pela 
Associação de Moradores e Amigos de Santa Tereza (Amast), 
ao Governo do estado. A decisão foi anunciada semana 
passada, durante audiência pública realizada pelo colegiado 
para apurar as consequências do acidente que matou seis 
pessoas e deixou 56 feridos, no dia 27 de agosto. Entre as 
demandas feitas pelos moradores estão a recuperação dos 
bondes tradicionais, em vez da transformação em veículos 
leves sobre trilhos (VLTs), a regulamentação do intervalo 
entre os carros para, no máximo, dez minutos e a disposição 
de transporte público de suporte aos bondes, além do direito 
de eleger o administrador responsável pela operação do 
modal. 

O Deputado Luis Martins (PDT), lamentou a falta dos 
representantes do poder executivo na audiência, para debater 
o assunto. "Eu sou base do governo e mesmo assim, acho 
importante a presença do Rogério Onofre e do Secretário de 
Transportes, Julio Lopes, eu voto pela convocação deles para 
que eles venham aqui e falem dessa tragédia", afirmou o 
deputado.

Antes do início da audiência, um minuto de silêncio foi exigido 
pelo deputado Marcelo Simão, em respeito a todas as vítimas 
do acidente. . Também estiveram presentes na audiência os 
deputados Édino Fonseca eClarissa Garotinho, ambos do PR, 
Dionísio Lins (PP), Marcelo Freixo (PSol),Enfermeira Rejane 
(PCdoB), Gilberto Palmares e Zaqueu Teixeira (PT) e Lucinha 
(PSDB), além do deputado federal Chico Alencar (PSol-RJ) e 
os vereadores da capital Paulo Messina e Sônia Rabello, 
ambos do PV, e Eliomar Coelho (PSol). 
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